

FORMULAIRE D'INSCRIPTION AU PROGRAMME D'ACCUEIL

Merci de compléter le formulaire et l'envoyer par courriel à welcome.cagi@etat.ge.ch ou par courrier postal
Tout formulaire incomplet ne sera pas pris en considération : * indique les champs obligatoires.

Découvrez le programme en ligne en scannant le code QR.

- Conférences thématiques (logement, santé, éducation, loisirs, etc)
- Excursions-découvertes de Genève et de la région lémanique
- Événements sociaux et newsletter du Kiosque Culturel à l'ONU Genève et au CERN

Toutes nos communications sont envoyées par courriel aux personnes inscrites.



En m'inscrivant au programme, j'accepte les [conditions générales](#) et la [politique de confidentialité](#).
(disponible sur le site du CAGI)

Date d'arrivée à Genève* (jj/mm/aa)

Données personnelles* (majuscule svp)

M.

Mme

Nom: _____

Organisation: _____

Prénom: _____

Profession: _____

Conjoint

M.

Mme

Nom: _____

Organisation: _____

Prénom: _____

Profession: _____

Adresse de contact*

Rue: _____

Numéro: _____

Code Postal: _____

Ville: _____

Tél. Prof.: _____

Privé/Mobile: _____

@ (prof): _____

@ (privé): _____

Inscription à la Bourse d'Echanges Linguistiques (BEL)

La Bourse d'Echanges Linguistiques s'adresse à tous, Internationaux et résidents locaux.

Basé sur le principe de l'échange afin d'améliorer votre expression orale en n'importe quelle langue en échange de la vôtre, cette activité gratuite est un complément et non une alternative aux cours de langues.

Les débutants ne sont pas acceptés (niveau intermédiaire requis – B1).



BEL inscription

Les informations fournies sont confidentielles et à l'usage exclusif du Centre d'Accueil de la Genève Internationale

REGISTRATION FORM FOR THE WELCOME PROGRAMME

Please complete the form and send it by email at welcome.cagi@etat.ge.ch or by post.
Incomplete forms will not be considered : * indicates required fields.

Discover the programme online by scanning the QR code.

- Thematic conferences (housing, health, education, leisure and more)
- Excursions and visits in Geneva and the region
- Social events and newsletter of the CAGI Cultural Kiosk at UN Geneva & CERN



All communication is sent by email to registered users.

By registering for the programme, you accept the [terms and conditions](#) and the [privacy policy](#).
(available on CAGI website)

Arrival date in Geneva* (dd/mm/yy)

Personal information* (in capital letters)

Mr. Mrs

First name: _____

Organisation: _____

Last name: _____

Profession: _____

Spouse

Mr. Mrs.

First name: _____

Organisation: _____

Last name: _____

Profession: _____

Contact address*

Street: _____

Number: _____

Zip code: _____

Ville: _____

Phone (Pro): _____

Private/Mobile: _____

@ (Pro): _____

@ (Private): _____

Registration for the Conversation Exchange Programme (BEL)

The Conversation Exchange Programme is open to all, internationals and local residents.

Based on the principle of exchange to improve your oral expression in any language in exchange for your own, this free activity is a complement and not an alternative to language courses.

Beginners are not accepted (minimum level B1).



BEL registration

The information on this form is strictly confidential and for the unique use of the International Geneva Welcome Centre

